
Los clubs abajo firmantes queremos manifestar lo siguiente: 

Desde hace mucho tiempo venimos manifestando las carencias en infraestructuras 

deportivas que sufre nuestro municipio a los diferentes gobiernos que han pasado por el 

Ayuntamiento de San Vicente. 

Estamos trabajando en precario en instalaciones y pistas que no reúnen las mínimas 

condiciones para poder hacerlo (pistas semicubiertas que entra el agua y el aire, que no 

disponen de vestuarios decentes para equipos y árbitros…), pero que ante la demanda de 

la población por realizar un deporte nos vemos obligados a buscar instalaciones para 

entrenar fuera de la Ciudad Deportiva (colegios, institutos, naves, parques…), gracias a 

ellos cubrimos el mínimo de horas necesario para dar un buen servicio a nuestros 

deportistas. 

Gracias a los presupuestos participativos se nos presentó la oportunidad de llevar nuestras 

reivindicaciones históricas a una votación donde pudieron participar todos los ciudadanos 

de San Vicente del Raspeig, resultando la propuesta de un nuevo pabellón deportivo la 

más votada. 

Hemos sido consultados antes de la redacción del anteproyecto, para informar de las 

necesidades específicas de  cada deporte y que después no hayan problemas a la hora de 

poder realizar las competiciones habituales y organización de campeonatos. A su vez está 

realizado por los técnicos deportivos del Patronato Municipal y arquitectos municipales. 

Nos fue presentado el anteproyecto en una reunión para supervisarlo y todos los presentes 

dimos nuestro visto bueno: es un pabellón que se adapta a las necesidades actuales y 

futuras de la población deportiva de San Vicente. 

Siempre hemos estado dispuestos a reunirnos con los grupos políticos con y sin 

representación en el ayuntamiento, donde obviamente hemos acudido a manifestar los 

problemas e inquietudes de nuestros deportistas. Quien nos ha llamado ha encontrado 

respuesta afirmativa. 

No entendemos que una vez redactado el anteproyecto, ahora se quieran amputar partes 

de una instalación que para nosotros es  indivisible, en busca de un ahorro que va a 

producir más gastos en un futuro, problemas para albergar deportes que necesitan su 

espacio y competiciones que necesitan unos mínimos para su desarrollo. 

Somos conscientes que es una gran inversión, pero San Vicente lo necesita y lo necesita 

bien hecho. No necesita un parche, necesita una instalación adecuada y duradera porque 

estamos hablando de dinero público y sabemos que dentro de 2 años no podemos cansar 

a los ciudadanos diciendo que falta esto o falta lo otro y que queremos otro 

pabellón….hay que aprender de los errores pasados. 

Los clubs no queremos formar parte de la vida política del municipio, simplemente somos 

colectivos que representamos a muchos jóvenes y ciudadanos de San Vicente en una 

materia específica y a nuestro entender muy importante como es el deporte (el deporte es 

una inversión, no un gasto), por eso pedimos que no se nos politice ni se politice el 

proyecto del pabellón. 



Pedimos que no se nos politice ni se politice el proyecto del pabellón 

Por tanto, atendiendo a nuestro criterio deportivo afirmamos que apoyamos el 

anteproyecto que se nos presentó en su totalidad y no estamos por reducciones, 

amputaciones y manipulaciones de lo expresado en dicho documento. 

San Vicente del Raspeig a 9 de febrero de 2017. 

Isabel Candelas -C.P.P. Raspeig                                                                                       

Melania Llopis  -C. Rítmica San Vicente 

Beatriz Pérez García  - C. Voleibol San Vicente                                                          

José M. Ferrándiz Beviá  -C.D. Adesavi San Vicente 

Jorge González  -C. Halterofilia San Vicente                                                           

José L. Mendías  -C. Atlético San Vicente Hockey 

Pedro Fernández  -C.D. Sporting San Vicente - Hércules Fútbol Sala 

 


